

Comunicado de prensa

011/2016

Ciudad de México, 1º de diciembre de 2016

Postura de la Asociación de Bancos de México sobre el anuncio de la renuncia del Dr. Agustín Carstens, al cargo de Gobernador del Banco de México

Se trata de un reconocimiento a un extraordinario mexicano que ha sido distinguido en diversas ocasiones como uno de los mejores banqueros centrales a nivel global, lo que se ratifica a través de su designación como Gerente General del Banco de Pagos Internacionales (BIS).

Es importante destacar que el Dr. Carstens dejará a un Banco de México fuerte y potente, que a lo largo de sus más de 25 años de autonomía, ha mantenido un manejo impecable de la política monetaria y ha cumplido a cabalidad el mandato constitucional de defender el valor de nuestra moneda.

Por lo anterior, nuestro Banco Central goza de un enorme prestigio a nivel internacional por lo que, si bien las personas son importantes, la institución lo es aún más. El Banco de México es y continuará siendo un pilar de la estabilidad macroeconómica de nuestro país.

En virtud de que la renuncia será efectiva hasta el próximo verano, existirá un plazo suficiente para que el Presidente del República evalúe y proponga al Senado de la República a la persona más idónea para reemplazar al doctor Agustín Carstens, a quien le deseamos el mayor de los éxitos.

La ABM se enorgullece de que una de las figuras más destacadas del sector financiero a nivel global sea mexicano.